



Art

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	German
☐	The stone walls were decorated with art done by children, and colorful mats covered the floor.	Die Steinmauern waren mit Kunst von Kindern geschmückt, und bunte Matten bedeckten den Boden.
☐	She made her living selling her art and guest lecturing at colleges.	Sie verdiente ihren Lebensunterhalt mit dem Verkauf ihrer Kunst und Gastdozenten an Colleges.
☐	Some British artists derived inspiration for their work from non-European art.	Einige britische Künstler ließen sich für ihre Arbeit von außereuropäischer Kunst inspirieren.
☐	Everyone wanted to meet the artist and discuss the work they were interested in.	Jeder wollte den Künstler treffen und über die Arbeit diskutieren, an der er interessiert war.
☐	Sonya sat in the drawing room at the round table, copying a design for embroidery.	Sonya saß im Salon am runden Tisch und kopierte einen Entwurf für die Stickerei.
☐	It is the main inspiration of Japanese art, which, however, shows great originality in its treatment of borrowed themes.	Es ist die Hauptinspiration der japanischen Kunst, die jedoch eine große Originalität in der Behandlung von entlehnten Themen zeigt.
☐	He looked over his shoulder again at the dark landscape behind him.	Er schaute ihm wieder über die Schulter in die dunkle Landschaft hinter sich.
☐	The proportion of evergreens is large, and has a noticeable effect on the landscape in winter.	Der Anteil an Evergreens ist groß und wirkt sich im Winter spürbar auf die Landschaft aus.
☐	A wall stencil can add flair and decoration to any room with a few simple strokes of a paintbrush.	Eine Wandschablone kann jedem Raum mit ein paar einfachen Pinselstrichen Flair und Dekoration verleihen.
☐	The album contains 97 designs for woven silk, painted in watercolour.	Das Album enthält 97 Designs für gewebte Seide, die in Aquarell gemalt sind.